

2009年9月26日（土）・27日（日）久屋大通公園エンゼル広場で開催された「メ〜テレ秋まつり2009」の、「WAYAYA あはっ！」エリアにJAあいち経済連がブースを出展致しました。

メ〜テレ  
秋まつり  
2009



9月26日（土）には「WAYAYA あはっ！」の生中継が本会ブース前で行われ、新米のあいち米コシヒカリで作った「おにぎり」をPRしました。

本会ブース前の中継が終わるとあぐり父さんがステージに登場！番組出演者やゲストの皆さんに「あはっ！特製おにぎり」を振る舞いました。



本会ブース前で  
生中継！

「愛知産スイートバジル」と「みかわポーク」、「愛知産ちんげん菜」、「愛知産大葉」と「うずら卵」を使用した限定「あはっ！特製おにぎり」や、あいち米「おにぎり」を販売。販売を開始すると長蛇の列ができ、あっという間に完売しました。

今年も天候に恵まれ、本会ブース前では、にぎりたての「おにぎり」を求める人で溢れかえり、沢山の方々に「新米のあいち米」を楽しんでいただく事ができました。



### ■発売数

☆新米のあいち米を使ったおにぎり  
26日 1,000個 / 27日 1,000個

☆WAYAYAあはっ！特製  
新米の“あいち米”を使った「香りのにぎり」3個セット  
「愛知産スイートバジル と みかわポーク」  
「愛知産ちんげん菜のごま油和え」  
「愛知産“大葉”と“うずら卵” タイ風あま味噌仕立て」

26日・27日 各100セット

※「あいち米おにぎり」「あはっ！特製おにぎり」共に、予定数全て完売



多くの方にご来場いただき、大盛況にイベントを終える事ができました。  
ありがとうございました。